Enfrenta en Cámara iniciativa blanquiazul

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

La bancada del PAN en la Cámara de Diputados presentó ayer un paquete de iniciativas sobre seguridad pública, con el fin de modificar la estrategia de "abrazos, no balazos".

Pero las propuestas del blanquiazul provocaron reclamos de legisladores de Morena.

Tras el juicio a Genaro García Luna en Estados Unidos, declarado culpable de delitos relacionados con el narcotráfico, los panistas lanzaron un plan que apuesta por corporaciones civiles, una nueva categoría de delitos federales y mejorar mecanismos de investigación.

Los panistas tomaron la tribuna y portaron carteles con el número 147,000, en alusión a los homicidios violentos registrados en lo que va de este sexenio, y desplegaron lonas con las leyendas "No son cifras, son personas" y "Por un México en paz".

Esto irritó a los legisladores de Morena, que gritaban contra Felipe Calderón y la diputada Margarita Zavala, esposa del ex Presidente.

"Me parece el colmo del cinismo, que venga la bancada del PAN a subirse con
unos cartelitos y unas lonas,
después de que representan
lo peor que le ha pasado a
México al tener un Presidente y un Secretario de Seguridad Pública señalados de
colusión directa con el narcotráfico, que nos llevó al baño
de sangre, del que todavía no
salimos en este país", recla-

mó Joaquín Zebadúa.

El morenista aseguró que hay órdenes de aprehensión contra diputados "cobardes" que se escudan en el fuero para presentar sus "pancartitas y sus cartelitos".

Al presentar una iniciativa sobre otro tema, Ciria Yamile Salomón remató su intervención con la expresión: "García Luna, narcotraficante. Calderón sí sabía y Márgara también lo sabía".

Margarita Zavala pidió la palabra por alusiones y para exigir que la nombren por su nombre completo.

"Hemos presentado una propuesta para parar la ola de violencia que tiene este país por una política de abrazos y no balazos, por la que hay más de 140 mil muertos", dijo Zavala.

Julieta Andrea Ramírez dijo que si Zavala se llama Márgara. "Entonces si es alusión personal, y si es narcotraficante, también", agregó.

En la presentación de la iniciativa, el panista Gerardo Peña Flores expresó que el país no puede esperar a que la estrategia del Gobierno, de atacar las causas de la delincuencia, dé resultados, pues hasta ahora, afirmó, no ha parado la violencia por la política de no confrontar al crimen organizado.

El coordinador del PAN, Jorge Romero, dijo que no se avergüenzan del combate al crimen cuando su partido gobernó.

"Nos sentimos orgullosos y orgullosas de que, en los Gobiernos del PAN, por más defectos que haya habido, en materia de seguridad, la política fue combatir al crimen", manifestó.



Propuestas

La bancada panista en San Lázaro presentó iniciativas para enfrentar la inseguridad en el País.

- Crear cuerpo policiaco de élite.
- Crear universidad de estudios en seguridad y justicia.
- Reforzar cuerpos especiales contra ciberdelitos.
- Agilizar mecanismos de denuncia de delitos.
- Crear jurados ciudadanos de sentencia en procesos penales.

TIPIFICAR COMO DELINCUENCIA ORGANIZADA:

- Homicidio doloso.
- Extorsión o derecho de piso.
- Desaparición de personas.
- Ciberdelitos.